

Kirchenhistoriker Hubert Wolf im Interview „Es gibt in der Kirche nichts, was immer schon da war“

Im Interview mit dem „Kölner Stadt-Anzeiger“ spricht Kirchenhistoriker und Theologe Hubert Wolf unter anderem über unterdrückte Traditionen der katholischen Kirche, Äbtissinnen als De-facto-Bischöfe und den Reformkurs von Franziskus.

<http://www.ksta.de/kultur/kirchenhistoriker-im-interview--es-gibt-in-der-kirche-nichts--was-immer-schon-da-war-15189520,29618254.html>

oder auch

<http://www.fr-online.de/kultur/interview-hubert-wolf-die-verlorene-macht-der-aebtissinnen,1472786,29619704.html>

Zuletzt geändert am 22.01.2015